

DE PARTE DE LA DELEGACIÓN PRESIDENCIAL PROVINCIAL

Presentan querrela por amenazas a funcionario en centro de salud ovallino

84 denuncias por agresión se registran en lo que va de este año en la provincia de Limarí.

EQUIPO EL OVALLINO
Ovalle

La Delegación Presidencial Provincial de Limarí presentó una querrela por amenazas por lo acontecido en el CECOSF San José de la Dehesa de la comuna de Ovalle, cuando un individuo profirió amenazas a sus funcionarios con un arma de fuego.

"Nosotros como Ministerio de Interior, y por encargo de nuestro delegado Galo Luna, nos estamos haciendo parte de las acciones legales encaminadas a establecer las responsabilidades penales y de orden público y brindarle mayor seguridad a funcionarios y la ciudadanía" señaló al respecto la delegada presidencial provincial de Limarí, Marily Escobar Oviedo.

Asimismo, la delegada presidencial fue enfática en señalar que "es inaceptable que hechos de esta naturaleza sigan ocurriendo, y hacemos un llamado insistente a la comunidad de respetar a nuestros funcionarios de salud y quienes prestan servicio en los distintos recintos, quienes tienen familias que los esperan en sus casas". Se debe recordar además que la



Desde la delegación presidencial provincial calificaron como "inaceptable" las agresiones que ha sufrido el personal de salud.

CEDIDA

delegación provincial lleva adelante la Mesa de Seguridad y Salud, en donde se establecen lineamientos de trabajo que incluyen coordinaciones para implementación de medidas de seguridad de diversa índole ya sea estructural o tecnológicas, en coordinación con policías.

En esta mesa de trabajo se han dado a conocer que son 84 las denuncias por agresiones a funcionarios en lo que va de 2024. De este total, 57 son agresiones verbales, 9 son físicas y 18 de otro tipo.

Esta información, generada por el Servicio de Salud Coquimbo, a través

de una plataforma oficial, permite mantener estadísticas que permitan implementar medidas de seguridad y trabajar también en prevención. Sin embargo, el principal llamado es a usuarios para respetar el trabajo de los distintos recintos de salud y quienes allí ejercen labores.